

Oposición Sólo Desea Causar 'Destrucción' Dice Pinochet



SEGUNDA MISA. Bulawayo, Zimbabwe, septiembre 12. El Papa Juan Pablo II bendice a más de 80 mil trabajadores, en Bulawayo, en su segunda misa al aire libre en este país del norte de África. Nativos ballan frente al Papa. (Cable-foto AP).

VALPARAISO, Chile, septiembre 12 (UPI).— El presidente Augusto Pinochet fustigó el lunes a la oposición, diciendo que sólo desea causar "destrucción", en su primer comentario sobre el ataque a pedradas que sufrió el domingo su comitiva en un suburbio obrero de Santiago.

La comitiva presidencial fue atacada por unos 300 manifestantes, que destrozaron los vidrios de cuatro automóviles, al llegar al suburbio de Cerro Navía para asistir a un acto político de conmemoración del aniversario del golpe militar de 1973.

Unas 50 personas resultaron heridas el domingo. "Los adversarios del gobierno lo único que quieren es producir destrucción", dijo Pinochet a los periodistas que lo acompañan en una gira que inició el lunes al puerto de Valparaíso, 120 kilómetros al oeste de Santiago.

"La destrucción no sería detenida si saliera (elegido) otro señor", agregó Pinochet, quien continuará en el poder hasta 1997 si es ratificado en el plebiscito del 5 de octubre.

La comitiva de Pinochet sufrió nuevos ataques con piedras y se encontró con barricadas y fogatas en las calles cuando se retiraba del suburbio de Cerro Navía, en el sector oeste de la capital, tras haber asistido al acto político, realizado en un gimnasio.

La policía antidisturbios reprimió a los manifestantes con gases lacrimógenos y carros lanza agua. Testigos dijeron que algunos soldados que custodiaban el sector hicieron disparos al aire para alejar a los agresores.

Pinochet aseguró que "la destrucción no sería detenida si sale otro señor (en el plebiscito). El consenso no soluciona el problema".

Resumen mundial

Secuestradores Liberan a Ejecutivo de Consorcio Alemán en Líbano



Rudolf Cordes.

Hamburgo, septiembre 12 (DPA).— Tras la liberación del ejecutivo del consorcio alemán occidental Hoechst, Rudolf Cordes, aún se encuentran 15 extranjeros en poder de extremistas chiitas en el Líbano.

Según fuentes extraoficiales, los secuestrados son nueve ciudadanos norteamericanos, tres británicos, un irlandés, un indio y un italiano. De ellos, el periodista norteamericano Terry Anderson, capturado el 16 de marzo de 1985, es el que lleva más tiempo privado de su libertad.

Otros secuestrados son Thomas Sutherland, de la Universidad Americana de Beirut, capturado el 9 de junio de 1985, el norteamericano Frank Reed, director de la Escuela Internacional en Beirut (9 de septiembre de 1986) y el de la Universidad Americana de Beirut, Joseph Cippio, secuestrado tres días más tarde.

Además los norteamericanos Edward Austin Tracy, Jesse Turner, Alan Steen y Robert Polhill, teniente coronel Richard Higgins; los británicos, camarógrafo John McCarthy, el enviado de la iglesia anglicana, Terry Waite; el irlandés Brian Keenan, el economista hindú, Mithlesswar Singh, y el empresario italiano Alberto Molinari.

Atentado Dinamitero del IRA Hiere a Funcionario Irlandés

Belfast, septiembre 12 (UPI).— Un alto funcionario encargado de mejorar las relaciones entre católicos y protestantes resultó herido el lunes al estallar dos de cuatro bombas colocadas frente a su residencia por presuntos miembros del Ejército Republicano Irlandés.



Kenneth Bloomfield

El jefe del Servicio Civil de Irlanda del Norte, Kenneth Bloomfield, de 57 años, así como su esposa e hijo fueron atendidos en un hospital de las heridas provocadas por las explosiones y

—Favor pase a la página 21.



INCENDIO FORESTAL. Grass Valley, California, septiembre 12. Jane Labos, del servicio de bosques estadounidense, observa los destrozos causados por un incendio forestal en el Valle de California, cerca del Lago Wildwood. El incendio destruyó 5 mil manzanas de bosques y 30 casas. (Cable-foto AP).

Grandes Daños Deja Huracán "Gilberto" en Dominicana

SANTO DOMINGO, septiembre 12 (EFE).— El huracán "Gilberto", que hoy lunes se encuentra a 100 kilómetros al sur occidental de Haití, ha causado daños incalculables en la agricultura de la República Dominicana a su paso por este país.

Los daños causados en la zona rural dominicana son "muchos y aún no pueden ser estimados", informó hoy el Ministro de Agricultura, Manuel de Jesús

Vinas Cáceres.

Añadió que los vientos causados por el huracán destruyeron plantaciones de plátanos y bananos y que el agua descargada por

—Favor pase a la página 23.

Sindicatos Apoyan Gobierno Salvación Nacional Nicaragua

MANAGUA, septiembre 12 (ACAN-EFE).— El Congreso Permanente de los Trabajadores (CPT), de oposición, brindó el lunes su apoyo a la instalación en este país de un "gobierno de salvación nacional".

El CPT afirmó que sus integrantes, cuatro centrales obreras de tendencia comunista, socialdemócrata y socialcristiana, están convencidos de la necesidad de este tipo de

—Favor pase a la página 15.

Caso Anti-Semitismo Causa Renuncias de Republicanos

WASHINGTON, septiembre 12 (EFE).— El hombre elegido por el candidato republicano a la Casa Blanca, George Bush, como segundo del Comité Nacional Republicano dimitió de su puesto tras

revelaciones periodísticas sobre su controvertido papel en un caso relacionado con funcionarios norteamericanos de origen judío.

Frederic Malek, es —Favor pase a la página 23.

Dominicanos Evitan Penetrar 'Roya' en Plantaciones Café

SANTIAGO (República Dominicana), septiembre 12 (EFE).— Los productores de café de la región norte de la República Dominicana acordaron iniciar acciones encaminadas a evitar la penetración

de la "roya", enfermedad que afecta las plantaciones de café y que fue detectada en la vecina Haití.

Mario Cáceres, presidente de la Asociación de Caficultores de

—Favor pase a la página 17.

Millares Exigen Gobierno Provisional en Birmania

RANGUN, septiembre 12 (DPA).— Millares de personas salieron el lunes a manifestarse en las calles de Rangún para exigir un gobierno provisional en Birmania, rechazando así la propuesta del Presidente Maung Maung de llamar a elecciones generales en los próximos tres meses.

Los estudiantes anunciaron que a partir del martes comenzarán a "luchar" por la democracia. En vo-

lantes informaron que el lunes era el último día de protesta pacífica.

Según testigos oculares, los manifestantes que el lunes bloquearon las calles más importantes del centro de Rangún parecían más millantes que en marchas anteriores.

Tras una sesión de urgencia, el parlamento en Birmania decidió convocar elecciones generales entre octubre y diciembre próximos.



COOPERACION REGIONAL. Songo, Mozambique, septiembre 12. El Presidente de Mozambique, Joaquim Chissano (Izq.), intercambia saludos con el Presidente de Sudáfrica, P. W. Botha, en el aeropuerto de Songo. Esta es la primera vez que Botha se reúne con uno de sus vecinos de los estados negros, para firmar un convenio de cooperación regional. La reunión se realizó en la presa hidroeléctrica de Cabora Bassa, al noreste de la provincia de Tete. (Cable-foto AP).